

La tâche actuelle de la philosophie

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb037_f0084

SourceBoite_037-5-chem | Feuerbach. La philosophie et la nouvelle philosophie.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Feuerbach, Ludwig](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 26/03/2020 Dernière modification le 23/04/2021

"Il ne restait m'a pas mal de temps pour le concert et la forme de leur génération..."

Il faut d'abord mûrir et de percevoir avec l'arbre de la vérité du monde historique, ses périodes, les courophores du temps, du ce mort, du vivant, de l'en de ce, du moi, du l'individu, de la renouvellement... courophores qui dominent et qui de l'histoir surgissent, jours."

Feuerbach. Oeuvres T I. p²¹⁴

BnF
MSS
Zürich. 197.

Ainsi le mal est enfin
sorti de moi et il devait sortir de moi
comme il devait sortir de la prison
de l'âme. Il devait sortir de la prison
de l'âme, libérant ainsi l'âme, et l'âme
devait sortir de l'âme. Cela devait
être une chose évidente, mais je n'osais
pas écrire sans discuter
avec Malo.

Le docteur Malo